

Día Universal de la Infancia



Daniela Ramos González 3^a
CEIP Antonio Padrón

Día Universal del niño

Cada 20 de Noviembre se celebra en todo el mundo el Día Universal de la Infancia. Fecha en la que la Asamblea General de la ONU aprobó la Declaración de los Derechos del Niño en 1989.

Este día se celebra para recordar a todas las personas del mundo, que los niños son el grupo más débil y por eso sufren más las crisis y los problemas del mundo.

Además recuerda que todos los niños del mundo tienen derecho a la salud, la educación y la protección.

Para que estos derechos se cumplan es obligación y responsabilidad de los gobiernos, padres, profesores, profesionales de la salud, investigadores y de nosotros los niños y niñas de todo el mundo.

Afortunadamente vivo en un país donde se cumplen estos derechos que nos protegen a los niños, pero desgraciadamente hay países que hoy día no cumplen estos derechos, por ejemplo países que están en guerra, en la actualidad son 22 países que están en guerra, mientras que el número de niños soldados que participa son unos 300.000, según Unicef.

Para ayudar que estos derechos se cumplan, debemos llevar a cabo todos los días en nuestro colegio, casa y sociedad, el respeto a todas las personas, buen comportamiento, aprovechar los medios que nos facilitan y sobre todo a estos niños que no tienen medios ayudarlos con lo que podamos

“No hay causa más importante que la protección y desarrollo del niño, de quien dependen la supervivencia, la estabilidad y el progreso de todas las naciones del mundo”

UNICEF.